



Lilly Téllez truena contra el requisito del millón de firmas y culpa a Santiago Creel

La senadora panista Lilly Téllez arremetió en sus redes sociales contra el requisito propuesto por la dirigencia panista de que quien aspire a la candidatura presidencial recolecte un millón de firmas para acreditar su capacidad organizativa y estructural. La legisladora atribuyó la autoría de este requisito al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien al igual que Téllez han dado a conocer su aspiración de encabezar la alianza opositora contra Morena en 2024.

https://www.omnia.com.mx/noticia/271102/lilly-tellez-truena-contra-el-requisito-del-millon-de-firmas-y-culpa-a-santiago-